



Sorgt alljährlich für gute Stimmung: Die Tombola beim Frühschoppen von Sängerkrantz und Kaninchenzuchtverein K 25. • Foto: Michael

Wenn Sänger und Züchter feiern

Frühschoppen im Vereinsheim am Grünen See

MÜHLHEIM • Was haben Kaninchen und Sänger gemeinsam? Ein Vereinsheim. Zumindest am Grünen See in Dietesheim, dort sind Mitglieder des Sängerkrantz' alljährlich zu einem fröhlichen Frühschoppen zu Gast beim Kaninchenzuchtverein K 25. Einige Aktive des Chors gehören beiden Gemeinschaften an, so ließ es sich schon vor Jahren einrichten, dass die geübten Stimmen mit ihrem Vorsitzenden Helmut Jung die gesellige Atmosphäre des Treffpunkts im Grünen nutzen. Eine Gaudi ist dabei stets die Tombola. Die Teilnehmer

haben etwa 100 Präsente zusammengetragen, die weniger durch einen hohen Wert begehrenswert erscheinen als vielmehr durch die gute Laune, die sie verbreiten. Bei den Gewinnen handelt es sich überwiegend um Leckereien, die den Sangesfreudigen munden – Hausmacher und Hartwurst, gute Tropfen und scharfe Sachen. Käse und Brot werden gleich geschnitten und angeboten, auch kleine Gläschen mit Hochprozentigem machen die Runde. Zwischendurch schmettern die Männer Trinklieder und Volkstümliches. • M.